

FOCS Schlussabend

Beschwingter Jahresausklang bei Fondue & fetzigen Rhythmen

Können Ferraristi auch urgemütlich feiern? Reissen fetzige Rhythmen für einmal auch Tanzmuffel von ihren Bänken?

Am Schlussabend im Eichberg Chäs-Chalet hoch über dem Hallwilersee ist heuer alles anders: «kurig statt Gala» lautete das Motto. Die ausgelassene, fröhliche Stimmung unter den 80 Teilnehmenden beflügelte alle. Begeistert wurde geklatscht, inbrünstig mitgesungen und ausgiebig getanzt. Das bekannte volkstümlich-rockige Duo von «ChueLee» spielte sich mit seinem Sound und Witz fulminant in die Gunst des Publikums.

Für einen bezaubernden Auftritt sorgten unsere Damen. Im perfekt passenden Dirndl – Eingeweihte wussten, auf welcher Seite man die Schleife an der Schürze richtig bindet – und das Haar geflochten, wirbelten sie über die Tanzfläche.

In einer launigen Ansprache hiess Raphael Weibel als FOCS Präsident die zahlreich anwesenden Neumitglieder herzlich willkommen. Das vergangene Jahr ist wiederum toll gelungen. Die charmante Atmosphäre und all die spannenden Anlässe zeichnen unseren Club auf einzigartige Weise aus – seit 52 Jahren!

Bei einem feinen Hausfondue mit Brot und «Gschwellti» oder einem Raclette erlebten alle einen wundervollen Jahresausklang – für einmal mit Hütten-Charme. Und ja – Ferraristi können urgemütlich feiern: ganz bestimmt im Ferrari Owners' Club Switzerland!

(Text: Raphael Weibel; Fotos: Hans-Peter Thoma)